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Folgende Anfragen werden gestellt.

Es wird gefragt, wann die Straßenbeleuchtung in Krönkenhagen repariert wird.

Eine weitere Anfrage bezieht sich darauf, ob es im Jahr 2022 eine Laubentsorgung 
für die Wismarsche Straße und die Schotterstraße geben könnte.
Frau Heine antwortet, dass es beabsichtigt ist, für das Jahr 2022 für die gesamte 
Gemeinde eine Lösung zu schaffen.
Die Amtsverwaltung ist beauftragt Lösungsvarianten zu erarbeiten.

Bemängelt wird, dass im Bereich der Wismarschen Straße 16 und 17 der Gehweg 
zugewachsen ist (Gras). Die Amtsverwaltung wird gebeten den Eigentümer diesbe-
züglich anzuschreiben, um seine Straßenreinigungspflicht wahrzunehmen.

Der Verein Teichfreunde Barnekow bittet zu prüfen, ob eine Möglichkeit besteht den 
Teich in Barnekow zu entschlammen und eine Fördeurng zu beantragen. In diesem 
Zusammenhang wird auf einen Zeitungsartikel der Gemeinde Roggenstorf bei 
Rehna verwiesen.
Frau Heine sichert zu, dass sie sich mit dem Bürgermeister dieser Gemeinde zu 
möglichen Fördermöglichkeiten verständigen wird.

Desweiteren wird angesprochen, dass nach wie vor zu hohe Geschwindigkeiten in 
der Wirtschaftsstraße gefahren werden und dort unbedingt eine Verkehrsberuhi-
gung erfolgen sollte. Herr Lieseberg wird sich diesbezüglich mit der Dienststelle der 
Polizei in Verbindung setzen, um Geschwindigkeitsmessungen bzw. andere ver-
kehrstechnische Möglichkeiten zu erörtern.

Die Anfrage nach der Abnahme von Bäumen im Bereich des Moors in Barnekow wird 
dahingehend beantwortet, dass es sich hierbei um ein Privatgrundstück handelt und 
die Gemeinde keine Eingriffsmöglichkeiten hat.


